



**Nombre del alumno: Jhair Osmar
Roblero Díaz**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio**

**Nombre del trabajo: Sistemas de
Atención a la Salud en América Latina**

Materia: interculturalidad y salud I

Grado: primer semestre

Grupo: b

Sistemas de atención a la salud en América Latina

Sistemas de atención de salud, bueno la salud se conforma como un derecho de todo ciudadano que el estado puede y debe garantizar. El sistema de salud que se encuentre vigente en cada país. Los recursos financieros escasean aún, en los países desarrollados, debido al alto nivel tecnológico alcanzado por la medicina moderna, que ha elevado los gastos en salud de manera que no tiene la proporción conveniente en relación con el producto nacional bruto. Si tenemos en cuenta la transición o cambio demográfica que han sufrido todos los países. Todos los estados se enfrentan ante estos problemas y buscan maneras para poder solucionar esta situación. Esto va abarcar conforme sus estrategias de control de costos, también va incluir de forma directa e indirectas, en directa va hacer en la cantidad de insumos, los productos, los precios y la organización e los servicios. Teorías de sistemas, la medicina alopática, se presenta como un sistema complejo que engloba un conjunto amplio de prácticas de tipo preventivo, terapéutico y rehabilitatorio, que tienen en común, el reconocimiento de un modelo médico oficial, el sistema médico occidental, la función más importante de la medicina es la de describir y enseñar las leyes naturales que aseguran al hombre la salud de la mente y el cuerpo, su enfoque en la salud.

En la cosmovisión indígena, el ser humano que es un todo en el que no se puede separar el cuerpo, de la mente y el espíritu y está conectado entre sí y con todo el universo. El sistema conceptual chino, en la que se comprende que el todo es un principio que está presente en todo el cosmos y las cosas, encontrándose en un movimiento continuo en la que la energía vital. El sistema ayurvédico, es la forma tradicional de medicina de la India, se concibe una energía universal, de la que surge la vida, el movimiento y la actividad. En el ser humano se manifiesta como la fuerza maestra detrás de todas las funciones del cuerpo y de la mente. Es responsable por la respiración, los sentidos y la mente, a un nivel más profundo gobierna el desarrollo de los estados elevados de conciencia. Las modalidades de MAC deben ser accesibles a los pacientes para garantizar que los principios de fuerza en su papel sean consagrados en toda su extensión. Que esto ocurriera al margen de la práctica convencional daría como resultado unos sistemas sanitarios que no tiene relación, con la posibilidad de que se dieran incompatibilidades peligrosas. Se han logrado avances en los cuidados integrativos, por lo que concierne a la asistencia de los pacientes ambulatorios, este enfoque de incorporar las modalidades MAC a las opciones de tratamiento.

Bibliografía

Fresno Chávez, C. (1996). *Sistemas de atención de salud*. Obtenido de Revista cubana de salud pública, 22(1), 11-12. Recuperado en 20 de noviembre de 2020, :
http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34661996000100006&lng=es&tIng=es

Katz, D. (abril-junio de 2003). *La integración de la Medicina convencional y no convencional*. Obtenido de tendiendo un puente sobre las turbulentas aguas del cuidado de la salud:
<https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-N...>

salud, s. (s.f.). *iinovando en salud, fortaleciendo los servicios de salud*. Obtenido de los sistemas de atención a la salud: una visión desde la antropología médica y la teoría de sistemas:
http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf